

JUNIO 2012

CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN PARA LA IGUALDAD DE GÉNERO 2012 CENTRO DE LA MUJER DE LA SOLANA

(1ª Mujer): Yo estoy muy orgullosa de mi marido porque “me ayuda” a hacer un montón de tareas en la casa; “me lava”, “me barre”, “me tira la basura”,...

(2ª Mujer): Pues en casa tanto mi hijo como mi hija “me cuidan” de su hermano pequeño cuando yo no estoy, “me hacen” sus camas, “me limpian” su habitación y otras tareas.

(3ª Mujer): En mi casa, hago yo la mayoría de las tareas durante los días de diario porque mi marido está todo el día fuera de casa trabajando y no voy a esperar a que llegue. Eso sí, el fin de semana “me ayuda” para que podamos irnos luego a tomar unas cañas y salir un poquito.

(4ª Mujer): Mi familia también “me ayuda” a hacer algunas de las tareas, aunque a mi me gusta hacerlas yo y a mi manera, porque “lo hago mejor”.

(5ª Mujer): Me alegro mucho, pero estoy observando que decís que “os hacen”, que “os ayudan”,... y digo yo, ¿en qué libro está escrito que las tareas del hogar y de cuidado de hijos e hijas y de mayores, sean responsabilidad nuestra únicamente?.

Yo creo que es obligación de todas las personas que vivimos en el hogar. Por ello, me parece más adecuado decir que “colaboran”.

Por ejemplo, mi marido o mi hijo o mi hija colaboran en casa planchando, fregando, etc,...

En casa todas las personas comemos, ensuciamos,... y es obligación de toda la familia colaborar, cada cual en función del tiempo libre de que disponga.

(Todas): Pues la verdad es que no nos habíamos dado cuenta, tienes mucha razón.

“Conciliación y Corresponsabilidad: pon tu grano de arena para una sociedad más justa e igualitaria”.

*Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.
Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del
Ayuntamiento de La Solana.*

